

## Gobernadora Karina Carpio votó

> La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, ejerció su derecho al voto desde la Base de Misiones Ciudad Bendita durante estas Elecciones Presidenciales 2024. La Gobernadora resaltó su compromiso con la democracia y su responsabilidad cívica durante estos procesos tan importantes para el futuro del país. /3 FOTO | Gobernación



@ciudadmcyoficial @CMCY2020 Ciudad MCY Ciudad Mcy Digital Ciudad MCY

# Ganó el Gallo Pinto



# Periodo 2025 - 2031



Sigue a la gobernadora de Aragua  
Karina Carpio en las redes sociales

@soykarinacarpio | @karinacarpioaragua

karinacarpioaragua | karina Carpio

EXPRESIÓN DE COMPROMISO PATRIO

# Con Toque de Diana dio inicio la exitosa jornada electoral en Aragua



> Impulsados bajo el ideal revolucionario, los aragüeños salieron a ejercer su derecho al voto

REDACCIÓN CIUDAD MCY  
FOTOS | GOBERNACIÓN DE ARAGUA

Desde la sede del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y bajo el característico Toque de Diana, Aragua inició con éxito las Elecciones Presidenciales 2024.

Desde tempranas horas, el Poder Popular revolucionario se manifestó en las calles y en sus centros de votación para ejercer su derecho al voto y ser garantes de la paz y la democracia.

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, junto a su Gabinete de Gobierno y el Poder Popular, manifestaron su emoción y compromiso durante este nuevo proceso electoral.

“Esta es una fecha muy esperada por los venezolanos y hoy los aragüeños se unen a la alegría, desde este espacio celebrarnos y felicitarnos porque la reina de este evento es Venezuela y la Patria”, comentó la Gobernadora.

Asimismo, la máxima autoridad regional señaló que el pueblo aragüeño se encuentra comprometido con el proceso electoral y están seguros de votar por el candidato de la Patria.

“Salimos con civismo, amor y solidaridad en busca de una paz que nos merecemos”, aseguró Carpio.



ELECCIÓN PRESIDENCIAL 2024

# Pueblo de Aragua ejerció su voto con civismo y compromiso

> En la entidad fueron habilitados 657 centros de votación y un total de mil 620 mesas de votación, para que los aragüeños ejercieran su derecho al voto en el proceso de las Elecciones Presidenciales 2024

JENIFER LEAL | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY | CORTESÍA

Este domingo 28 de julio, se celebró la Elección Presidencial 2024, tal y como lo estipula el cronograma pautado por el Consejo Nacional Electoral (CNE). Los aragüeños acudieron a las urnas electorales en paz, para ejercer su derecho soberano, que se expresa en el voto y así elegir al presidente de la República.

Los candidatos que se disputaron la Presidencia de la República Bolivariana de Venezuela son Luis Martínez, Daniel Ceballos, Antonio Ecarri, Benjamín Rausseo, José Brito, Enrique Márquez, Claudio Fermín, Javier Bertucci, Edmundo González y Nicolás Maduro Moros.

Desde tempranas horas, el pueblo aragüeño acudió a los 657 centros de votación habilitados en los 18 municipios de la entidad, en el marco del proceso electoral. En un recorrido realizado por el equipo de Ciudad MCY por los diferentes centros ubicados en localidades como Maracay, Caña de Azúcar, El Limón, Cagua, Turmero, entre otros, se observó una asistencia masiva de la población.

Durante la jornada se destacó el carácter democrático del proceso. “Creo que estamos dando un ejemplo de organización y de respeto”, comentó la señora Maritza Arévalo a su salida del centro de votación situado en la comunidad de José Félix Ribas.



Por su parte, Mercedes Riera, volante del municipio Girardot, subrayó la rapidez y sencillez del proceso de votación, calificó este 28 de julio como un día histórico para el país.

Del mismo modo, Jenni Zamora, ubicada en una unidad educativa de la parroquia Joaquín Crespo de Maracay, hizo un llamado a la ciudadanía: “estamos en una fiesta electoral, todo en paz, felicidad y armonía”. Aseguró que es un deber ciudadano que se tiene que cumplir con responsabilidad.

Judit Fonseca ejerció su derecho al sufragio en las instalaciones de la Unidad Educativa Felipe Guevara Rojas, ubicada en el

municipio Girardot. Expresó la importancia de participar en esta fiesta electoral: “estamos contentos (...), hay que cumplir con el deber de votar”.

En la entidad fueron habilitados 657 centros de votación y un total de mil 620 mesas de votación, para que los aragüeños ejercieran su derecho al voto en el proceso de las Elecciones Presidenciales 2024.

Es importante recordar que la toma de posesión del mandatario electo ocurrirá el 10 de enero de 2025, como establece la Constitución venezolana, para cumplir como presidente de la República para el período 2025-2031.





ACTO DEMOCRÁTICO Y PARTICIPATIVO

# Ministra Yelitze Santaella votó en el estado Aragua

> Con entusiasmo y confianza, Santaella fue partícipe de la gran fiesta electoral en una mañana soleada y alegre

**MARÍA JOSÉ PARRA**  
CIUDAD MCY  
FOTOS | GOBERNACIÓN DE ARAGUA

Desde la Unidad Educativa Nacional Bolivariana Dr. Carlos Escarrá, de la parroquia Joaquín Crespo, en el municipio Girardot, donde se ubica la Base de Misiones Socialistas Guasimal, la ministra de Educación, Yelitze Santaella, ejerció su derecho al voto en las Elecciones Presidenciales 2024.

El acto democrático lo realizó en compañía de la gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, quien ejerció su derecho al voto a tempranas horas de la mañana.

En la institución educativa se observó una gran afluencia de personas que asistieron a hacer sus

derechos al ejercer el voto; cuenta con siete mesas electorales y 6 mil 257 votantes.

Por su parte, Santaella destacó que "una vez más Venezuela le demostrará al mundo que este proceso electoral es de los venezolanos y que nos corresponde votar y opinar".

Comentó que la fila de votantes era "inmensa" y que estaban rodeados de la Patria, pues los edificios que los rodean fueron construidos por las instrucciones del Presidente Hugo Chávez, quien les garantizó un hogar digno a muchos.

"La gente se está expresando, la gente está votando", comentó, y dijo que esperaba que el proceso se continuara desarrollando con la normalidad y fluidez que presentaba hasta los momentos.

Invitó a toda la población venezolana a salir a la calle, asistir a su centro electoral designado y ejercer su derecho y formar parte de este proceso democrático que le demuestra al mundo entero cómo el Órgano Rector del Consejo Nacional Electoral efectúa su trabajo con total transparencia y veracidad.



## DEMOSTRACIÓN DE DEMOCRACIA Y RESPONSABILIDAD

# Gobernadora Karina Carpio ejerció su derecho al voto



> El civismo y el compromiso se han visto reflejados en cada uno de los votantes

**GABRIELA MARACARA** | CIUDAD MCY  
FOTOS | GOBERNACIÓN DE ARAGUA

La gobernadora del estado Aragua, Karina Carpio, ejerció su derecho al voto desde la Base de Misiones Ciudad Bendita durante estas Elecciones Presidenciales 2024.

Este centro de votación, ubicado en el municipio Santiago Mariño, cuenta con un padrón electoral de 719 personas para las cuales se activó una mesa.

La Gobernadora resaltó su compromiso con la democracia y su responsabilidad cívica durante estos procesos tan importantes para el futuro del país e invitó a la población a ejercer ese derecho.

"Es un derecho, pero también es un deber, es la soberanía de un pueblo, es la libertad, la indepen-

dencia y es un llamado a esas personas que aún no han salido a votar", comentó la Gobernadora.

La máxima autoridad regional se unió a los miles de aragüeños que, a través de las urnas, contribuyen a la construcción de un futuro democrático y participativo para Venezuela.

En un ambiente cargado de emoción y compromiso patrio, las personas de la Base de Misiones se movilizaron activamente a ejercer su derecho al voto por la soberanía del país.



EN ARAGUA

# Yngrid Calzadilla destacó masiva participación en Presidenciales



> La organizadora del Movimiento Político Somos Venezuela resaltó el civismo y la participación protagónica de los electores

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY  
FOTO | CIUDAD MCY

A propósito de las Elecciones Presidenciales 2024, la organizadora del Movimiento Político Somos Venezuela (MSV) en el estado Aragua, Yngrid Calzadilla, destacó en entrevista la masiva participación de los ciudadanos en esta importante fiesta electoral.

En este sentido, Calzadilla indicó que la participación de los venezolanos es el claro ejemplo de la democracia participativa y protagónica. "Lo que hemos visto en las calles es la alegría de los electores que acuden a ejercer su derecho al voto para manifestar su deseo de que reine la paz en Venezuela", señaló.



Aseguró que el proceso se caracterizó por ser sumamente rápido, seguro, transparente y totalmente automatizado. "Se observaron las largas colas en los centros de votación donde los ciudadanos apostaron por preservar la democracia de nuestro país y nuestra Constitución ejerciendo su derecho al sufragio", añadió.

También resaltó el gran despliegue y apoyo del Plan República en los diferentes centros electorales para garantizar que el proceso se lleve a cabo con total normalidad.



"SOMOS PARTE DE ESTA HISTORIA"

# Gobernadora Karina Carpio resaltó el civismo del pueblo aragüeño



> Resaltó que este momento de la historia venezolana es crucial para todos los venezolanos, "estamos en los ojos del mundo"

REINA BETANCOURT | CIUDAD MCY  
FOTOS | GOBERNACIÓN DE ARAGUA

En una transmisión conjunta de Telearagua, Aragüeña 99.5 FM, Ciudad MCY y más de 43 medios alternativos que hacen vida en la región central del país, la gobernadora Karina Carpio resaltó el civismo del pueblo venezolano, durante el proceso electoral que se desarrolló este domingo 28-J para la elección a presidente de la República.

Durante esta entrevista, la máxima autoridad del estado resaltó que desde la madrugada de este domingo la población venezolana se movilizó para manifestar su voluntad a través del voto.

Relató que en horas de la mañana realizó un recorrido por los diferentes municipios de la entidad, donde pudo ver a las familias venezolanas llenas de amor, de esperanza, "seguimos viendo ese amor, de ese protagonismo que ha dado el pueblo venezolano".

"SOMOS PARTE DE ESTA HISTORIA"

A su vez, se mostró feliz y agradecida con Dios por formar parte de este contexto histórico que vive el país a través de este proceso electoral. "En tiempos anteriores era muy difícil expresarse, me siento feliz de ver a nuestros muchachos debatiendo con madurez política, independientemente de la postura política de cada quien, yo soy protagonista de mi histo-



ria y ser parte de ésta, es algo inolvidable luego", dijo Carpio.

PRESIDENTE MADURO OFRECIÓ MENSAJE DE AMOR

La Mandataria regional también se refirió al alocucionario emitido por el presidente de la República, Nicolás Maduro Moros, quien habló del amor, paz, solidaridad, reconciliación y la familia, que promueve valores de esperanza para el pueblo venezolano. Del mismo modo, resaltó la importancia del encuentro que sostuvo el presidente Nicolás Maduro con los observadores internacionales, "porque su presencia demuestra que hay democracia, dan garantía y credibilidad de este proceso, de no ser así no hubiese observadores".

Asimismo, comentó sobre el excelente comportamiento adoptado por los representantes del Plan República, quienes han dado una verdadera muestra de organización durante esta contienda electoral.

GRATIFICANTE CONTACTO CON LOS HABITANTES DE ARAGUA

La líder de Aragua relató que este momento electoral le hizo recordar cuando fue electa como gobernadora del estado. "Me alimento cada vez que voy a las comunidades, comparto con los niños, mujeres, es un efecto gratificante, donde no hay distinción entre Karina y las mujeres venezolanas, es un proceso de inclusión, lucha, leyes que salieron desde el Congreso de Familias Azules, debemos sentirnos orgullosos de ser parte de este proceso, estamos en los ojos del mundo, somos protagonistas de la historia de una Nación".

Finalmente, recalcó que el resultado de esta contienda es la voluntad de un pueblo que se ha manifestado, "y nosotros como gobernantes vamos a respetar, fue una demostración de civismo sin precedente, el CNE es el ente rector, goza de credibilidad, solo nos queda esperar de manera armónica los resultados, la fe, la esperanza".



## FIESTA ELECTORAL

## Mariñenses salieron a votar cívicamente

> Los mariñenses destacaron que el proceso es sumamente fácil y sencillo; además, invitaron a tener paciencia y a sumarse a esta fiesta electoral que definirá el futuro del país

JENNILET DÍAZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

Con civismo y conscientes de que es un derecho, pero también un deber como venezolanos, ciudadanos del municipio Santiago Mariño del estado Aragua salieron desde tempranas horas a sus respectivos centros de votación a ejercer su derecho al sufragio en las Elecciones Presidenciales 2024.

Bajo esta muestra de la democracia participativa y

protagónica, la señora Lucinda Díaz destacó que el proceso de votación fue rápido y completamente automatizado. "Me levanté muy temprano y me vine a la EBN Turmero e hice mi colita (...) los invito a todos a ir a ejercer su voto como venezolanos porque es nuestro deber".

Por su parte, la señora Ylida Velázquez manifestó que "nosotros somos los únicos que decidimos el futuro de nuestra Nación y eso queda a conciencia de cada quien, pero no pueden dejar de participar en este proceso electoral porque es nuestro derecho, pero también nuestro deber".

Los mariñenses destacaron que el proceso es sumamente fácil y sencillo; además, invitaron a tener paciencia y a sumarse a esta fiesta electoral que definirá el futuro del país.



## DEMOCRACIA POPULAR

## Pueblo de Girardot acudió a las urnas para elegir presidente

> La participación popular se hizo presente en diferentes comunidades del estado Aragua

GABRIELA MARACARA | CIUDAD MCY  
FOTOS | CIUDAD MCY

En un acto de civismo y participación democrática, el pueblo del municipio Girardot se volcó a las calles para ejercer su derecho al voto en las Elecciones Presidenciales 2024.

Bajo un clima de entusiasmo y alegría, se vivió una auténtica fiesta electoral en las calles de Girardot. Los habitantes del municipio demostraron una vez más su compromiso con la democracia y el futuro de su país al participar activamente en este histórico proceso electoral.



Tal es el caso de Génesis Armas, joven aragüeña quien desde la UENB Felipe Guevara Rojas salió a ejercer el derecho al sufragio durante este día tan importante para la historia del país. "Mis primeras elecciones y espero que haya un cambio, hay que luchar por el país que queremos", manifestó.

Asimismo, el señor Ricardo Molina, desde la UENB Carlos Escarrá, señaló que el proceso ha

sido rápido y se ha llevado con tranquilidad. "Se está viendo una sana paz durante este proceso, tenemos que dar el ejemplo y ojalá se mantenga y continúe así", comentó el señor Molina.

La jornada transcurrió en paz y armonía, reflejando la madurez cívica de los ciudadanos de Girardot y su voluntad de contribuir al desarrollo y la estabilidad de la Nación.

## ACTO CÍVICO Y DEMOCRÁTICO

## Participación ciudadana reinó en MBI

> En el municipio Mario Briceño Iragorry la población salió a expresar con total soberanía su decisión ciudadana

JENIFER LEAL | CIUDAD MCY2  
FOTOS | CIUDAD MCY

La ciudadanía mariobricense salió desde tempranas horas de la mañana a cumplir con la participación democrática y ciudadana en las Elecciones Presidenciales 2024, para elegir entre los 10 candidatos que se disputan la Presidencia para el periodo 2025-2030.

En la parroquia El Limón del municipio Mario Briceño Iragorry (MBI), el proceso transcurrió con total normalidad, así lo expresó la ciudadana Aleyka Lartiguez, quien manifestó sentirse satisfecha por la rapidez del proceso. Es importante destacar



que es una persona de tercera edad con discapacidad motora y la misma recibió apoyo por parte de los funcionarios del Plan República.

"El proceso es bastante rápido y de verdad los invito a todos a salir a votar", afirmó Lartiguez.

Por su parte, Crisbeth Florentini, habitante del sector 5 de Caña de Azúcar, comentó: "yo ejercí mi derecho, es un proceso bas-

tante fluido, y la atención por parte de todas las personas del centro electoral fue excelente".

Durante la jornada se destacó el carácter democrático del proceso. "Creo que estamos dando un ejemplo de organización y de respeto", comentó la señora Maritza Arévalo a su salida del centro de votación situado en la comunidad de José Félix Ribas de la misma municipalidad.

Lotería de Aragua

JOBBAS-LA



Desde 1937 con el pueblo de Aragua

Instituto Oficial de Beneficencia Pública y Asistencia Social del estado Aragua



@loteriadearagua



EL JUEGO ILEGAL PONE EN RIESGO LOS RECURSOS DE LA BENEFICENCIA PÚBLICA



MASIVA PARTICIPACIÓN DE LOS CUATRO MUNICIPIOS

# Poder Popular del Eje Sur votó este 28-J

> El pueblo aragüeño se movilizó a los distintos centros electorales habilitados en los municipios Zamora, San Casimiro, San Sebastián y Urdaneta para realizar su participación en los comicios presidenciales 2024

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTO | REFERENCIAL

De manera masiva y efusiva, el Poder Popular del Eje Sur de la entidad aragüeña salió con júbilo y regocijo a ejercer su derecho al voto durante la gran fiesta electoral que se celebró el 28 de julio.

Los habitantes se dirigieron a sus centros de votación de forma unida y pacífica a fin de expresar

su voluntad sobre quién será el presidente constitucional para el periodo de gestión 2025-2031. La alegría, emoción y sentir nacionalista se manifestaron en el ambiente con la afluencia de votantes que ejercieron su derecho ciudadano.

Romely Talavera, oriunda del municipio San Casimiro, indicó que el ejercicio se llevó a cabo de manera fluida. "Todo organizado, con mucha atención y en perfecta tranquilidad", acotó.

En el municipio Urdaneta, Carelys Reina expresó su satisfacción al ser protagonista de una decisión popular que marcará el rumbo del país, esperando que los resultados sean de beneficio para todos los venezolanos.

Por su lado, Adison Jiménez, de San Sebastián de los Reyes, invitó a los pobladores a "asistir a los centros habilitados, ejercer un deber y derecho ciudadano".

ELECCIONES PRESIDENCIALES 2024

# Sucresenses ejercen su derecho al sufragio por el futuro del país



> Civismo, conciencia y compromiso fue lo que se observó en la fiesta electoral

JENNIET DÍAZ | CIUDAD MCY  
FOTO | CORTESÍA

La democracia participativa y protagónica se hace evidente en estas Elecciones Presiden-

ciales 2024, específicamente en el municipio Sucre del estado Aragua, donde los ciudadanos han asistido a los centros electorales de forma cívica para ejercer su derecho al sufragio.

El señor Moisés Blanco manifestó que el proceso es rápido, "la verdad es que hice mi colita como correspondió y al ir la máquina pude ejercer mi

voto sin ningún tipo de complicación".

Por otro lado, Luis Alberto Sanabria destacó la unión de los ciudadanos al momento de ejercer este derecho constitucional, "el voto es individual pero la responsabilidad es de todos, aquí vemos un gran gesto de civismo y compromiso con el futuro de nuestro país".

FLA ATENDIÓ AL LLAMADO DE LA PATRIA

# Linarenses se movilizaron para el cumplimiento con el voto

> Linarenses se acercaron a los centros de votación con el objetivo de ejercer su derecho al voto en estas Elecciones Presidenciales 2024

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY  
Foto | Ciudad MCY

En el municipio Francisco Linares Alcántaras (FLA), los ciudadanos se acercaron a los diversos centros electorales desde muy tempranas horas de la mañana, con su respectivo documento de identidad, con el objetivo de ejercer su derecho al voto en estas Elecciones Presidenciales 2024.

En el sector Santa Rita, específicamente en la Unidad Educativa Estadal Andrés Bello II, la ciudadana Bárbara Pulido comentó: "Mi familia y yo nos sentimos comprometidos para votar; el proceso ha sido excelente, la cola avanza



muy rápido y el sistema de las máquinas es muy fácil y seguro".

Por su parte, José Pulido agregó que "los aragüeños estamos activos en estas Elecciones Presidenciales y sin duda el proceso para pasar a votar es muy organizado, rápido y seguro".

En el mismo orden de ideas, en la Unidad Educativa Nacional Creación Venezuela del mismo municipio, la ciudadana Marygracia Gotton comentó que "hoy es un día de alegría, de celebración de una fiesta electoral que se ha desarrollado con la mejor organización y paz para que todos puedan ejercer su derecho al voto y contribuir con nuestro país".

La jornada electoral en el municipio FLA se efectuó con éxito para que todos los ciudadanos eligieran al candidato de su preferencia, quien liderará al país en el próximo periodo 2025-2031.

## EJERCICIO DE UN DERECHO CIUDADANO

## Autoridades participaron en la fiesta democrática del 28-J



> Como lo dictamina el portar la nacionalidad, las autoridades participaron en la jornada electoral que determinará el futuro de la nación tricolor los próximos seis años \*\*\*

THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY  
FOTOS | PSUV

Este domingo 28 de julio se llevaron a cabo las Elecciones Presidenciales 2024, tal como lo estipula el artículo 230 del título V de la Carta Magna venezolana, la jornada se desarrolló en un ambiente armonioso y de paz donde el pueblo ejerció su derecho de escoger quién será el encargado de guiar al país durante el periodo 2025-2031.

Si bien la población acudió al llamado electoral, quienes también dijeron presente fueron las autoridades del Gobierno Bolivariano. En el estado Aragua sufragaron diversas personalidades del Ejecutivo nacional, uno de ellos fue el ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores, Yván Gil, en el Centro de Educación Inicial Estatal Mario Briceño Iragorry.

Gil se pre-

sentó en su centro de votación a primeras horas de la mañana, en compañía de su equipo de trabajo y colaboradores cercanos. Allí destacó la importancia que poseen estos comicios para el fortalecimiento de las instituciones democráticas y la consolidación de la soberanía nacional.

“Una gran fiesta electoral, largas colas y manifestaciones; hemos visto al pueblo que ha salido a las calles a expresar su derecho y a ejercer su democracia como manda la Constitución”, precisó el Canciller

De modo parecido, pero en la Unidad Educativa Nacional Carlos Manuel Arrieta, de la parroquia Madre María de San José, municipio Girardot, el titular de la cartera de Transporte, Ramón Celestino Velásquez Araguayán, realizó su participación en la fiesta electoral.

Velásquez dijo que el proceso se estaba viviendo en paz y armonía, la ciudadanía “ha tenido una afluencia masiva; las 30 mil

26 mesas habilitadas en todo el territorio nacional están abiertas esperando al público”.

Además, acotó que “desde el sector transporte estamos reportando completa normalidad a nivel nacional, en todos los sistemas de transporte”, tanto aéreos, como acuáticos, terrestres y ferroviarios.

## MANDATARIOS LOCALES

En la Escuela Básica Nacional “Edmundo Arencibia”, ubicada en el sector Los Cocos, parroquia Pedro José Ovalles, el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, efectuó su votación.

El burgomaestre manifestó a la prensa: “extraordinaria jornada, un proceso sencillo y expedito, con muchísima organización. Quiero felicitar al Plan República, a los equipos del CNE y a todos los involucrados en esta jornada. El pueblo ya se encuentra en los centros electorales del municipio con total civismo a la espera de realizar su voto”, expresó Morales en sus primeras declaraciones a la prensa.

En el municipio Sucre, el alcalde Wilson Coy con mucho entusiasmo se dirigió al centro electoral con su cédula de identidad laminada,



con el objetivo de ejercer su derecho al voto y catalogó que el “proceso avanzó muy rápido, los coordinadores, autoridades, testigos de ambos partidos políticos, oposición y chavismo, son amables y están realizando la jornada de una manera tranquila y limpia”.

La máxima autoridad del municipio José Félix Ribas, Juan Carlos Sánchez, al asistir a los comicios mencionó que “en nuestro municipio son 56 centros electorales que están ya todos, a partir de las 6 de la mañana, listos, abiertos, para recibir a los más de 112 mil votantes que están inscritos en el Registro Electoral Permanente acá en nuestro municipio (...) seguros estamos de que vamos

a terminar satisfactoriamente este acto electoral, que se ha desarrollado con actos de civismo, de alegría y de una profunda participación democrática como lo manda nuestra Ley”.

Entretanto, el diputado a la Asamblea Nacional y jefe de organización del Partido Socialista Unido de Venezuela en el estado Aragua, José Gregorio Colmenares, sufragó en el Preescolar Estatal La Mora Colibrí II.

En el sitio, resaltó el entusiasmo existente “en toda nuestra ciudadanía; hay grandes expectativas en lo que significa este proceso electoral, todos y todas sumando, buscando, motivando el voto a los candidatos de su preferencia”.



EJERCICIO DE UN DERECHO CIUDADANO

# Autoridades participaron en la fiesta democrática del 28-J



> Como lo dictamina el portar la nacionalidad, las autoridades participaron en la jornada electoral que determinará el futuro de la nación tricolor los próximos seis años \*\*\*

**THAIMARA ORTIZ | CIUDAD MCY FOTOS | PSUV**

Este domingo 28 de julio se llevaron a cabo las Elecciones Presidenciales 2024, tal como lo estipula el artículo 230 del título V de la Carta Magna venezolana, la jornada se desarrolló en un ambiente armonioso y de paz donde el pueblo ejerció su derecho de escoger quién será el encargado de guiar al país durante el periodo 2025-2031.

Si bien la población acudió al llamado electoral, quienes también dijeron presente fueron las autoridades del Gobierno Bolivariano. En el estado Aragua sufragaron diversas personalidades del Ejecutivo nacional, uno de ellos fue el ministro del Poder Popular para las Relaciones Exteriores, Yván Gil, en el Centro de Educación Inicial Estatal Mario Briceno Iragorry.

Gil se pre-

sentó en su centro de votación a primeras horas de la mañana, en compañía de su equipo de trabajo y colaboradores cercanos. Allí destacó la importancia que poseen estos comicios para el fortalecimiento de las instituciones democráticas y la consolidación de la soberanía nacional.

“Una gran fiesta electoral, largas colas y manifestaciones; hemos visto al pueblo que ha salido a las calles a expresar su derecho y a ejercer su democracia como manda la Constitución”, precisó el Canciller

De modo parecido, pero en la Unidad Educativa Nacional Carlos Manuel Arrieta, de la parroquia Madre María de San José, municipio Girardot, el titular de la cartera de Transporte, Ramón Celestino Velásquez Araguayán, realizó su participación en la fiesta electoral.

Velásquez dijo que el proceso se estaba viviendo en paz y armonía, la ciudadanía “ha tenido una afluencia masiva; las 30 mil

26 mesas habilitadas en todo el territorio nacional están abiertas esperando al público”.

Además, acoto que “desde el sector transporte estamos reportando completa normalidad a nivel nacional, en todos los sistemas de transporte”, tanto aéreos, como acuáticos, terrestres y ferroviarios.

**MANDATARIOS LOCALES**

En la Escuela Básica Nacional “Edmundo Arencibia”, ubicada en el sector Los Cocos, parroquia Pedro José Ovalles, el alcalde del municipio Girardot, Rafael Morales, efectuó su votación.

El burgomaestre manifestó a la prensa: “extraordinaria jornada, un proceso sencillo y expedito, con muchísima organización. Quiero felicitar al Plan República, a los equipos del CNE y a todos los involucrados en esta jornada. El pueblo ya se encuentra en los centros electorales del municipio con total civismo a la espera de realizar su voto”, expresó Morales en sus primeras declaraciones a la prensa.

En el municipio Sucre, el alcalde Wilson Coy con mucho entusiasmo se dirigió al centro electoral con su cédula de identidad laminada,

con el objetivo de ejercer su derecho al voto y catalogó que el “proceso avanzó muy rápido, los coordinadores, autoridades, testigos de ambos partidos políticos, oposición y chavismo, son amables y están realizando la jornada de una manera tranquila y limpia”.

La máxima autoridad del municipio José Félix Ribas, Juan Carlos Sánchez, al asistir a los comicios mencionó que “en nuestro municipio son 56 centros electorales que están ya todos, a partir de las 6 de la mañana, listos, abiertos, para recibir a los más de 112 mil votantes que están inscritos en el Registro Electoral Permanente acá en nuestro municipio (...) seguros estamos de que vamos

a terminar satisfactoriamente este acto electoral, que se ha desarrollado con actos de civismo, de alegría y de una profunda participación democrática como lo manda nuestra Ley”.

Entretanto, el diputado a la Asamblea Nacional y jefe de organización del Partido Socialista Unido de Venezuela en el estado Aragua, José Gregorio Colmenares, sufragó en el Preescolar Estatal La Mora Colibrí II.

En el sitio, resaltó el entusiasmo existente “en toda nuestra ciudadanía; hay grandes expectativas en lo que significa este proceso electoral, todos y todas sumando, buscando, motivando el voto a los candidatos de su preferencia”.



CUANDO SE TENGA "UNA TENDENCIA IRREVERSIBLE"

# CNE instó a esperar los boletines oficiales de la jornada electoral

> Tarek William Saab, fiscal general de la República, informó que los comicios presidenciales se han realizado sin contratiempos y de forma pacífica\*\*



**William Saab: Los comicios presidenciales de este domingo se han realizado sin contratiempos y de forma pacífica** | Foto MP

CIUDAD MCY | VTV

El presidente del Consejo Nacional Electoral (CNE), Elvis Amoroso, instó este domingo a la población venezolana a esperar los boletines oficiales de la jornada y a no confiar en proyecciones electorales. "Esperen el escrutinio o la decisión que va a manifestar el CNE a la hora que ya se tenga una tendencia irreversible", manifestó.

Durante una rueda de prensa, Amoroso afirmó que el proceso de votación es muy rápido y sencillo, hecho por el cual la población debe sentirse orgullosa del voto automatizado. "Tenemos el mejor sistema electoral del mundo y lo reconocen muchos veedores

internacionales", expresó.

Además, señaló que los veedores internacionales y los testigos de partidos políticos estuvieron presentes durante las auditorías que realizó el CNE antes de celebrarse los comicios presidenciales.

**JORNADA SIN CONTRATIEMPOS**

Por su parte, el fiscal general de la República (FGR), Tarek William Saab, informó que los comicios presidenciales de este domingo se han realizado sin contratiempos y de forma pacífica.

"Tenemos dispuestos mil 236 funcionarios del Ministerio Público entre directores generales, de línea, fiscales auxiliares y provisorios en salas situacionales de nuestro despacho", manifestó William Saab luego de ejercer su derecho al voto en el estado Anzoátegui.

Finalmente, Tarek William Saab hizo un llamado a la población a ejercer su derecho al voto "para mantener el clima de paz y convivencia que todos hemos logrado".

# Elecciones presidenciales en Venezuela recibieron respaldo internacional

CIUDAD MCY | TELESUR

Este fin de semana, diferentes personalidades internacionales dieron su respaldo al proceso electoral en desarrollo en la República Bolivariana de Venezuela.

Desde el Foro de Sao Paulo hasta el secretario de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, avalaron el desarrollo del acto electoral que se desarrolló en paz y sin inconvenientes, según ha detallado el Consejo Nacional Electoral (CNE) en la jornada del domingo.

El Gobierno de Estados Unidos calificó este domingo de históricos los comicios presidenciales que se celebraron en Venezuela. El secretario de Estado estadounidense Antony Blinken dijo este domingo

que su país no prejuzgará el resultado de las elecciones presidenciales.

A su vez, el subsecretario de Estado para Asuntos del Hemisferio Occidental, Brian Nichols, escribió en la red social X que "Hoy (por el domingo), los venezolanos asistirán a la urnas a votar en una elección presidencial histórica donde podrán decidir realmente. A los votantes venezolanos se les debe permitir un voto seguro y que los procesos electorales sean lo más transparentes y confiables".

Por su parte, el Foro de Sao Paulo acompañó el proceso electoral y representantes de esta agrupación de organizaciones de izquierda reportó su despliegue a través de la red social X, mientras que el Grupo de Puebla difundió un en-

cuentro con Celso Amorin, asesor del presidente brasileño Lula da Silva.

También se encuentran presentes en carácter de observadores quien fue dos veces presidente de República Dominicana, Leonel Fernández, y el expresidente colombiano Ernesto Samper Pizano.

Este último manifestó su apreciación del curso electoral a través de las redes sociales destacando al sistema electoral venezolano como uno "de los más confiables del mundo", además de señalar que la campaña ha sido pacífica y que todas las fuerzas han aceptado el rol del CNE como árbitro del proceso salvo Edmundo González Urrutia, a quien invitó a sumarse al consenso.

"CON FUERZA COMO FUE PLANIFICADO"

# Presidente Maduro llamó a la activación de la Operación Remate



"Vamos, al remate como lo sabemos hacer nosotros, por la paz de este país", dijo Maduro en un mensaje a través de su canal de Whatsapp | FOTOS: CORTESÍA

Maduro llamó a la militancia: "Vamos, a convencer para vencer, motivar para triunfar, organizar para votar y movilizar"

CIUDAD MCY | RADIO MIRAFLORES

El presidente Nicolás Maduro llamó a la militancia revolucionaria a movilizarse en la "Operación Remate para consolidar la paz" en todo el país.

"Arranca la Operación Remate del 1x10x7. Vamos a convencer para vencer, motivar para triunfar, organizar para votar y movilizar", expresó en su mensaje el Mandatario nacional.

En un mensaje enviado a través de la aplicación Whatsapp, Maduro llamó a todas las fuerzas revolucionarias: Partido Socialista Unido de Venezuela, jefes

de calle, comunidad, voceros de consejos comunales y todas las comunas.

Asimismo, instó al Gran Polo Patriótico Simón Bolívar, a los movimientos indígenas y aborígenes de Venezuela, "Todos, adelante".

"Vamos, al remate como lo sabemos hacer nosotros, por la paz de este país, por la independencia (...). Siempre hemos estado al lado del pueblo, vamos a movilizarnos, los combatientes, continúa la segunda fase de movilización con fuerza".

Pidió votar en horas de la tarde, "con fuerza como fue planificado". "Las fuerzas de las Misiones, Grandes Misiones, Bases de Misiones, las mujeres, la juventud, las comunidades, los Viviendo Venezolanos, vamos todos los movimientos sociales activados, mis hermanos de la clase obrera".

"Llegó la Operación Remate para consolidar la paz, la victoria de la paz, la estabilidad, la tranquilidad, la independencia de Venezue-

la y seguir teniendo un proceso sin manchas, brillante, bonito", señaló.

**APOYO DE LOS ABUELOS**

En el audio enviado a los venezolanos dijo que la jornada "ha sido buena, muy buena" y agradeció a todos los que han ido a votar "en especial a mis abuelos y abuelas, mis adultos mayores, mis compatriotas queridos".

Destacó que los adultos mayores de la Patria "plenaaron los centros de votación, así como el equipo de los combatientes de soberanía y paz, excelente desempeño".

El Dignatario venezolano dijo que sigue trabajando "para que el proceso siga bien y el día siga bonito y nadie manche con ningún show ni con mentiras este proceso ejemplar de Venezuela. No quiero manchas, no queremos manchas, ni aquí dentro del país ni desde afuera. Los manipuladores, los mentirosos, gente tarificada", afirmó.



El Presidente pidió votar en horas de la tarde, "con fuerza como fue planificado"